
『寳田 以久美ってどんな人？』 

 

入園進級式の際にもご挨拶させていただきました、今年度から園長に就任した『寳田 以久美』です。 

昨年度まで千駄ヶ谷りとるぱんぷきんずで園長をしておりました。保護者の中には、千駄ヶ谷りとるぱんぷ

きんずの子育てイベントでお会いした方もいらっしゃるかもしれません。 

４月は新しい職員も増え、気になるのは・・・・“この先生どんな人かな？”ということ。 

年度初めの今回のコラムでは、少しでも私のことを知っていただき、不安→ちょっと安心 に変わっていた

だけたらと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学生時代はダンス部に入っていたので、その影響から今でもよく家で洋楽を流しています。 

息子も時々ですが気に入った曲があるとリズムをとっています。しかし年々息子と全力で遊んだ後の疲労

感、そして「ちょっと休憩しよう！」と言う数が増えている現状に、体力の衰えと健康でいることの大切さ

を実感しています。 

『母が保育士だと育児も慣れているのでは？』と思われがちですが、園児と我が子では全然違います。 

息子の園の保護者面談で、担任の先生や園長先生に育児の相談や悩みも沢山してきました。 

育児って悩みが尽きないですよね？子どもの成長を見るのは嬉しかったり、楽しい時間も沢山ありますが、

自分の余裕がないと、ついきつく怒ってしまい、後になって一人で落ち込むこともあります。  

子どもを産んで改めて思うことは、子育てをしている世の中のお母さん、お父さん本当にすごいな、という

こと。 

ご飯を食べさせて、家事もして、保育園に送って、仕事もして頭をフル回転しながら毎日を過ごしている。 

大変さが分かるからこそ、この園がそんな保護者の方にとって『ちょっと話を聞いてもらって息抜きできる

場所』でもありたいなと思っています。 

息子の保育園生活もあと 1 年。息子との限られた時間を全力で楽しみたいと思います。 

今後共どうぞよろしくお願い致します。                         （寳田） 
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